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В ухтинский роддом закупили новое медицинское оборудование. 
Затраты составили свыше 60 миллионов рублей. Приобретены 
новое оборудование и мебель. Особой новинкой стала стойка для 
проведения вертикальных родов. Этот вариант используют на 
практике при некоторых показателях. Такой способ выбирают и 
сами роженицы. Оборудование изготовлено по современным стан-
дартам. Вмонтировано даже сиденье анатомической формы, в том 
числе для партнерского варианта 
родов, если двое пожелают 
принимать участие в про-
цессе рождения малыша 
на свет. Теперь в роддоме 
три вертикальные стойки. 
Среди закупленных нови-
нок следующие предметы 
медицинской мебели: 
гинекологическое кресло, 
массажная кушетка, 
пеленальные столики и 
другие. В перечне по-
явились два аппарата 
УЗИ, в том числе 
мобильный для 
реанимационных 
процедур. Для ма-
леньких пациентов 
закуплены боксы 
для фототерапии. 
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Ухтинки смогут рожать 
вертикально  
и с партнерами

В Ухте прошла XXX  
конференция коми народа

Роман Кирпа

В Ухте была организована XXX 
конференция коми народа. 

Известный художник Николай 
Парфентьев украсил второй 
этаж местного Дворца культуры 
дружескими шаржами. Кстати, 
именно оформителю вручили 
Почетную грамоту за сотрудни-
чество со старейшим журналом 
«Чушканзi» («Оса»). . 

Для участия в конферен-
ции заявки подавали 80 чело-
век. Присутствовали предста-
вители разных ведомств, в том 
числе глава Ухты Магомед Осма-
нов. Все присутствующие первые 
минуты конференции посветили 
минуте молчания памяти всех 
бойцов, погибших в зоне спец-
операции в защиту России и мир-
ных жителей. Глава Ухты Маго-
мед Османов рассказал о соци-
ально-экономической ситуации 
в муниципальном образовании 
и вопросах прошлогодней кон-
ференции коми войтыр, которые 
удалось решить, в основном за 
счет ресурсов муниципалитета, 
а также благодаря привлечению 
средств по программам «Народ-
ный бюджет», «Формирование 
комфортной городской среды» 
и республиканской субсидии на 

приведение в нормативное со-
стояние автомобильных дорог в 
маршрутах школьных автобусов.

Важной темой конферен-
ции стал обсуждение сохране-
ния коми языка и коми культуры. 
2,5 тысячи школьников изучают 
коми язык как государственный, 
еще 17 человек как родной. В ре-
спублике предметы краеведче-
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Кстати
Особенно активно по популяризации коми языка и культуры 
работает школа №5. В этом учебном году на базе школы состоялся 
межмуниципальный форум учителей коми языка, в октябре школа 
представила свой опыт в ходе Национальной родительской ассо-
циации. На день рождения города в школе был открыт этнокуль-
турный музей им. Валентины Филипповой. Это стало возможным 
благодаря участию в проекте «Народный бюджет».

Для гостей 
мероприятия 
выступал ансамбль 
коми песни «Лысва 
войт»
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В ООО «Газпром трансгаз Ухта» состоялась 
XI Научно-практическая конференция 
молодых работников 

Молодежь с научным потенциалом

Большой сбор пытливых умов 
проходит один раз в два года. 

Его цель – выявление и под-
держка научного потенциала 
молодых работников.

В этом году в конференции 
приняли участие более 100 че-
ловек: работники структурных 
подразделений администрации 
и филиалов производствен-
ной деятельности предпри-
ятия, представители дочерних 
обществ компании ПАО «Газ-
пром», студенты и преподава-
тель Ухтинского государствен-
ного технического университе-
та.

Экспертным комиссиям 
было представлено 77 докла-
дов в пяти секциях. Критерии 
оценивания – новизна и акту-
альность темы, возможность ее 
практического применения.
В ООО «Газпром трансгаз Ухта» 
трудится 3430 молодых работ-

ников в возрасте до 35 лет, это 
практически каждый четвер-
тый сотрудник в коллективе. 
Научно-практическая конфе-
ренция – одно из важнейших 
мероприятий в комплексе мер 
по поддержке данной категории 
персонала.
 «Внедрение достижений на-
уки в производство позволя-
ет улучшить повседневную 
жизнь. Очень здорово, когда 
живет и воплощается результат 
твоего труда. Мы нуждаемся 
в теоретических и практиче-
ских знаниях молодых нова-
торов. И, безусловно, будем 
поддерживать их и давать все 
возможности для развития, а 
также реализации на нашем 
предприятии», – обратился к 
участникам конференции гене-
ральный директор ООО «Газ-
пром трансгаз Ухта» Александр 
Гайворонский.
Служба по связям с общественностью 
и СМИ ООО «Газпром трансгаз Ухта»

20 молодых специалистов – представители от каждого из филиалов ООО «Газпром трансгаз Ухта» прошли церемонию посвящения.

Отсканируйте QR-коды и смотрите видеоре-
портаж XI Научно-практической конфе-
ренции молодых работников и церемонию 
посвящения в газовики 


